L'amour de la pierre s'expose à la Tuilerie Bossy

Marie-Line et Corine, c'est une vraie rencontre autour de la matière, où chaque moitié a trouvé son complément pour ne faire qu'un au moment de la création.

Marie-Line Fouassier et Corine Glaich se rencontrent à Meyrargues, alors que Corine vient récupérer des morceaux de marbre et de pierre parmi les déchets que Marie-Line stocke dans un coin de son entreprise, où elle œuvre artistiquement

avec François Poli son compagnon, tout aussi passionné par les matières nobles, telles que le marbre, la pierre, le verre... Marie-Line est amoureuse des pierres elle joue avec, écoute, observe, taille, ponce jusqu'à en faire surgir la beauté. Chez Corine, les pierres, la lumière et les papillons sont les bases de l'inspiration. Avec de lourdes pierres, elle crée des œuvres lumineuses et aériennes, pleines de poésie et d'élégance.



Marie-Line et Corinne exposent leurs œuvres jusqu'au 17 juillet. / PHOTO J.J.

Cette rencontre a porté ses fruits, à découvrir du 1er au 17 juillet à la Tuilerie Bossy de Gardanne. Tout au long de l'exposition, elles seront présentes et travailleront en plein air pour faire découvrir les matières, les outils et les techniques.

J.J.

Du 1er au 17 juillet à la Tuilerie Bossy, tous les jours du mardi au dimanche, de 15 h à 19 h; le samedi, nocturne jusqu'à 22 h.